

EXDIPUTADA SE DISCULPÓ POR COMENTARIO

Gloria Valerín arregló **torta**

◆ **ÁLVARO VALVERDE L**

alvaro.valverde@lateja.co.cr

Gloria Valerín demostró que ella no es pura hablada y ayer mismo se disculpó con doña Laura Gómez Vásquez, quien se sintió ofendida por una comparación que la exdiputada hizo días atrás.

La cosa es que durante una entrevista a Valerín en el programa de radio “Nuestra voz”, de Amelia Rueda, la “exdipu” expresó que en la Asamblea Legislativa lo que había era un “montón de autistas” por no haber votado la ley de la fertilización in vitro dentro del plazo que fijó la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

Esas declaraciones hicieron que Gómez sintiera que esas palabras eran una falta de respeto a las personas que como ella son madres, familiares o conocidos de una persona con el trastorno del autismo, por lo que ayer le exigió a Valerín, por medio de La Teja, que se disculpara públicamente.

Doña Gloria es una mujer de armas tomar y ayer mismo en la



Doña Gloria mandó un mensaje de texto pidiendo perdón. ARCHIVO

mañana llamó por teléfono a doña Laura para pedirle que la perdonara por sus declaraciones, pero no pudo comunicarse con ella pues en ese momento no había buena señal, entonces le mandó un mensaje de texto con la siguiente explicación:

“Aproveché la llamada de la periodista para pedirle disculpas por el dolor que mi expresión pueda haberle causado. En el tema del res-



Doña Laura aceptó las disculpas de Valerín, quien comparó a los autistas como su hijo con los diputados. CORTESÍA DE LAURA GÓMEZ

peto a los derechos de las personas una nunca deja de aprender. Que pase muy felices fiestas con su familia y especialmente con su niño”.

Doña Laura nos comentó que se sintió satisfecha al leer el mensaje que le mandó doña Gloria; eso sí, espera que Valerín tenga más cuidado con las cosas que dice.

“Estoy muy agradecida con La Teja por dejarme expresar mi molestia por la falta de respeto que nos hizo a varias personas. Yo esperaba esa disculpa desde hace tiempo, ahora espero que doña Gloria trate de no volver a decir lo que dijo y que como figura pública primero analice las futuras declaraciones a los medios”, afirmó.